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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 549 19 del 28  agosto 2019 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00- 10,00  

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 11,25   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,30 11,20   

Amella                   Concetta P / / 10,15 11,25   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 10,00 11,20   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,25 11,25   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 17 del mese di settembre, la Commissione si è riunita presso la propria 

sede, prot. n. 549/19 del 28  agosto 2019. Alle ore 09,00 non  è presente alcun  consigliere si 

rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti il Presidente Caracausi e  il consigliere 

Giaconia.  Il Presidente assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi, constatata la presenza 

del numero legale dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i dirigenti degli Uffici di 

riferimento e convocazione per audizione a quanti ne fanno richiesta per trattare argomenti di 

competenza della Commissione; 2)Varie ed eventuali. Alle ore 10,15 entra il consigliere Amella 

In data odierna sono stati convocati l’arch. Amara, l’arch. Collura, l’ing. Lauriano e i 

rappresentanti dell’associazione COMPA.  Il Presidente introduce l’argomento e rendiconta che 

nei giorni scorsi la COMPA ha inoltrato un bando per “parchi gioco inclusivi”. Poiché il bando 

scadrà il 31 ottobre chiede  come l’Amministrazione si stia attivando. L’ing. Lauriano riferisce di 

un incontro col Vicesindaco, l’ass. Marano e il dott. Musacchia di qualche mese fa e riferisce che 

sono state  individuate le aree in cui operare  indicando il parco Tindari, Villa Costa e  l’area di via 

XXVII Maggio, mentre altre aree precedentemente individuate non sono da prendere in 

considerazione. La somma che il Comune potrebbe ricevere è di 50 mila euro, con un 

coofinanziamento minino del 10%. La difficoltà è più amministrativa che tecnica e i tempi sono 

stretti. L’arch. Collura riferisce che ciò che incide maggiormente nel budget è la pavimentazione 

piuttosto che l’acquisto delle giostre e l’installazione delle stesse. E’ preferibile usare un’area 

nuova piuttosto che già in parte esistente. Il rappresentante dell’associazione COMPA chiede se 

l’interazione tra bambini normodotati e diversamente abili sia possibile  e se si può pensare a 

quanto fatto al Parco della Salute in via M. Marine. Alle ore 10,25 entra il cons Meli ed alle ore 

10,30 il cons. Ficarra. Il presidente Caracausi riferisce che per Parco Tindari è un parco quotato, 

con rilievi effettuati, lo Iacp ha dato le aree al Comune, ma di fatto non c’è un progetto già 

definitivo, per cui prima di pensare ad un sopralluogo, così come proposto dal cons. Giaconia, ora 

non è pensabile perché il tavolo di lavoro costituito dall’Arch. Amara e dall’Ing. Lauriano e da altri 

componenti del Comune, ancora non si è coordinato perché le nomine sono arrivate nei giorni 
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scorsi. Il Presidente propone di istallare i giochi a Villa Giulia e gli viene risposto negativamente 

dall’arch. Collura perché le ville storiche hanno parametri particolari e villa Giulia è una di queste. 

Il cons Giaconia riferendosi alla Villa Impastato chiede se possibile allocare i giochi li, in quanto 

luogo della legalità. L’ing. Lauriano fa riferimento ad una normativa per ricevere ulteriori fondi 

per parchi giochi, quindi altre Villette o spazi verdi ed in questo caso villetta Impastato potrebbe 

essere presa in considerazione e discuterne in un prossimo incontro. Ricorda che l’atto di indirizzo 

voluto dall’Amministrazione Attiva riguarda Parco Tindari e Villa Costa per cui il tavolo tecnico si 

adopererà in tal senso. Il Presidente chiede copia di detto atto di indirizzo che viene consegnato in 

fotocopia dall’arch. Collura e che viene assunta agli atti della Commissione. Considerato che via 

XXVII MAGGIO non è stata contemplata a causa di problemi, il Presidente propone di fare una 

nota con la quale chiedere  al Vicesindaco di poter inserire nel bando Villetta Impastato in 

sostituzione a via XXVII Maggio. Il Presidente chiede lumi sul parco della favorita ed in 

particolare al campo ex Nomadi e rendiconta quanto proposto dall’arch. Palmeri sul progetto la 

“Sicilia in Miniatura” e chiede di chi sia di pertinenza. L’area risulta sequestrata dalla P.M. per 

rifiuti di eternit . L’arch. Amara riferisce di aver partecipato ad una riunione con il referente della 

Palermo calcio per fare dei campi di calcio a spese della Società calcistica. Riferisce di un piano da 

adibire ad area verde redatto da lei nel 2004, riferendosi ad una mappa storica del 1864, poi la 

Regione ha approvato il detto piano e quindi si poteva partire a progettazione di giardini  moderni 

posto che mancava la documentazione storica del luogo de quo. Per l’area del ex campo nomadi 

necessita trovare una convergenza perché li si è in riserva. Necessita capire se c’è l’idea di creare 

un’area parcheggio (quindi la congruenza col piano). La seconda cosa è che questa area va risanata 

e riqualificata perché a parte l’eternit c’è anche un processo di sanguinamento degli animali che i 

Rom usavano fare per motivi religiosi. Non fecero più i campi di calcio in sostituzione dei 

precedenti perché l’area sportiva si era mangiata mezzo parco storico della Favorita creando molta 

cementificazione, quindi mettere altro cemento è sconsigliabile. Si è pensato all’area di  Fondo 

Patti per realizzare i campi adibiti all’allenamento della Palermo calcio. Il Presidente fa vedere la 

piantina del progetto della “Sicilia in Miniatura” e l’arch. Amara riferisce , che se c’è la volontà 

politica, il progetto va comunque presentata alla Regione, perché il Comune  ne è solo il gestore 

sine die. Si pone l’attenzione sulla struttura comunale denominata “il pallone” in viale del Fante e 

l’arch. Amara ritiene che se c’è la volontà politica  si può pensare di abbattere detta struttura ed un 

eventuale privato potrebbe adoperarsi in tal senso. Esauriti glia argomenti il Presidente saluta e 

congeda gli intervenuti. Alle 11,20 escono i consiglieri Ficarra e Giaconia ed alle 11,25 il 

Presidente chiude la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA  

La segretaria supplente                            Il Presidente                                       

Angela Scafidi                                                                                           Paolo Caracausi     
   

                                                                                                                                                       

 

           

                                                                                                         


